



BRAVO

publié le 26/01/2015

Patrick et moi même tenons à féliciter les élèves de l'IDD "APPRENDRE PAR CORPS"
tout particulièrement pour leur excellente prestation lors de la visite de Mme ROUX du CARDIE
mais aussi pour l'attitude très professionnelle qu'ils auront su montrer tout au long du cycle.
Jacques ODIN.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.